

Vogelschießen bei der ASG

Am Samstag, dem 24. März trafen sich die Mitglieder und Gäste der Alten Schützengilde von 1813 zu Sarstedt e.V. zum 27. Mal zum Vogelschießen. Wie schon in den vergangenen Jahren war der Holzvogel gekonnt von Andrea Lau gestaltet worden. Nachdem der erste Vorsitzende Werner Schmidt die Anwesenden begrüßt hatte konnte das Schießen beginnen.

Das erste Pfand, die linke Krallen, fiel bereits mit dem 7. Schuss. Die Gewinnerin des ersten Pfandes war Regina Ullrich. Dann wurde auf die rechte Krallen angelegt. Sie hielt dem Feuer der Schützen nicht lange Stand. Ganze sieben Minuten wurde darum gekämpft. Der Gewinner dieses Pfandes war Bernd Santilian. Der Schwarz des Holzvogels wurde als nächstes Ziel angesagt. Er löste sich nach weiteren 10 Schuss vom Rumpf. Dieses Pfand konnte Klaus Wille mit nach Haus nehmen. Als nächstes wurde auf den linken Flügel angelegt. Es bedurfte 43 Schuss bis der Flügel zu Boden fiel. Über dieses Pfand durfte sich Martin Schmidt freuen. Für den rechten Flügel benötigten die Schützen ganze 12 Minuten bis er sich vom Rumpf löste. Sebastian Sander war der erfolgreiche Schütze, dem dieses Pfand ausgehändigt wurde. Nur 9 Schuss wurden benötigt bis der Vogel kopflos war. Die Gewinnerin war Sabine Hennig. Jetzt konnte der Kampf um den Rumpf beginnen und damit um den Titel des Vogelkönigs. Nach genau 100 Minuten stand der neue Würdenträger fest.



Der Holzvogel 2012



Annerose guckt skeptisch
Was will man mir da auf den Kopf setzen?

fest.

Annerose Siehs löst den Vorjahressieger Martin Matthias als Vogelkönigin der ASG ab. Die neue Königin wurde zünftig mit Kette, Kranz und Gesang geehrt. Insgesamt wurde der Vogel in knapp 3 Stunden mit 276 Schuss in seine Einzelteile zerlegt.

Zwischenfälle gab es allerdings bei diesem Schießen auch. Während auf den linken Flügel geschossen wurde, verlor der Holzvogel sein Gesicht, soll heißen: die bemalte Fläche des Adlerkopfes fiel einfach

ab. Auch das Gefieder des Rumpfes fiel vorzeitig vom Holzvogel – allerdings wurde der Schütze, dem das passierte, dann doch nicht Vogelkönig.

Die parallel zum Vogelschießen ausgeschossene Preisscheibe ging mit einem 105,7 Teiler an Sabine Hennig. Sie durfte sich das erste Präsent von dem reich gedeckten Gabentisch nehmen. Auf Platz zwei folgte die frisch gekürte Vogelkönigin Annerose Siehs mit einem 471,5 Teiler. Platz drei ging mit einem 512,0 Teiler an Heiko Miska. Auf den Plätzen folgten Daniel Elpel, Detlef Bolte, Renate Fischer, Klaus-Dieter Hollenbach, Karl-Heinz Wondratschek, Bernd Santilian, Klaus Wille und weitere Teilnehmer. Alle Teilnehmer dieses Schießens erhielten einen



Annerose Siehs – Vogelkönigin 2012



„Alle Vögel sind schon da...“
Die neue Königin wurde zünftig mit Gesang geehrt